

Danrem 083/Bdj Hadiri Opening Ceremony Festival Olahraga Rekreasi Daerah Ke-1 Jatim Tahun 2023

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

May 28, 2023 - 12:36



KOTA MALANG, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor, A.A. hadir acara Opening Ceremony Festival Olahraga Rekreasi Daerah (FORDA) Ke-1 Jatim Tahun 2023 bertempat di Graha Cakrawala Universitas Negeri Malang Kota Malang, Sabtu (27/5/2023).

Walikota Malang Drs. H. Sutiaji, dalam acara Opening Ceremony Festival Olahraga Rekreasi Daerah (FORDA) Ke-1 Jatim Tahun 2023 menyapa peserta pembukaan festival, Ucapkan ribuan terima kasih kepada para kontingen yang mulai tadi sampai nanti tanggal 30 Mei berada di bumi Arema yang kita cintai dan Alhamdulillah kesiapan cukup singkat tapi mudah-mudahan tidak menghambat kegiatan, insya Allah semua dapat berjalan dengan lancar," ucapnya.

Dalam sambutan Ketua Umum KORMI Nasional H. Hayono Isman, S.I.P yang

intinya, acara pembukaan Festival Olahraga Masyarakat Daerah (FORDA) Ke-1 Jawa Timur. Kalau tadi kita mendengarkan lagu kebangsaan Indonesia Raya, kita dengan semangat mengatakan bangunlah jiwanya bangunlah badannya, jadi kalau semangat saja tidak cukup tanpa bangun badannya, olahraga masyarakat tujuannya membangun badan yang sehat, bugar dan membuat hati gembira dengan suasana hati yang luar biasa.

Karena Jatim memiliki potensi yang luar biasa untuk SDM nya, insyallah Jatim menjadi Provinsi pelopor SDM unggul, tugas olahraga masyarakat yang utama adalah bagaimana kita mewujudkan Indonesia bugar di tahun 2045," ucapnya.



Sambutan Gubernur Jawa Timur Hj. Khofifah Indar Parawansa sekaligus membuka acara Forda ke-1 Jawa Timur 2023 ditandai dengan Penekanan Tombol Sirine, didampingi Ketua KORMI Nasional, Walikota Malang dan Ketua KORMI Prov. Jatim, dengan isi sambutan yang intinya, Alhamdulillah malam hari ini Allah SWT memberikan kekuatan kepada kita semua bahwa energi yang kita miliki ada rasa persaudaraan yang kita miliki bersama, oleh karenanya itu di setiap pertemuan jadikan momentum nilai tambah bagi kita semua, saya berharap dengan adanya kegiatan ini dapat menumbuhkan nilai positif.

Oleh karena itu hari ini adalah hari dimana kita memanggil memori masyarakat Jawa Timur bahwa ada permainan-permainan tradisional, bahwa ada olahraga-olahraga tradisional, bahwa ada olahraga-olahraga yang bersifat rekreatif, olahraga yang bisa membahagiakan, menyehatkan dan sekaligus bisa membangun sportivitas diantara kita semua.

Oleh karena itu atas nama kebersamaan persaudaraan dan pembangunan sportivitas kita maka Forda Ke-1 Kormi Jawa Timur marilah bersama-sama kita buka (Penrem 083/Bdj)